

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat diselesaikan. Skripsi ini berjudul : Penerapan Strategi Pembelajaran Think Talk Write (TTW) untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa di Kelas VII SMP Swasta Taman Harapan Medan T.A 2016/2017.

Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D dan Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Syawal Gultom, M.Pd, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan matematika, Bapak Drs. Yasifat Hia, M.Si, sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Achmad Azis selaku kepala SMP Swasta Taman Harapan Medan, Bapak Hidayat Anshari, S.Pd selaku guru Matematika SMP

Swasta Taman Harapan serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Sehat Melayu dan Ibunda Siti Aisyah Siregar, orangtua penulis yang telah memberikan dukungan, do'a, semangat, motivasi, materi, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada penulis dari kecil hingga sekarang ini sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayah dan Ibunda. Amin. Terima kasih juga buat Adik tersayang Budi Kurniawan Melayu yang telah memberikan do'a dan motivasi kepada penulis. Terima kasih kepada keluarga kos Mak Mora (Azma, Masda, Masni, Dinda, Mita, Putri, Virsa, Lia, Hayun, Dini, Halimah, Dewi dan Ulfa) beserta para almuni (Kak Ana, Kak Echa, Kak Miska, Kak Siska, Kak Uchi). Terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman seperjuangan DIK B Matematika 2012 khususnya Wulandari, Khairul Sipahutar, Rizki Ramadhana, Roy Adiputra, Wenny Uliandari Yusni dan Sri Wayundari. Terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman PPL di SMK Muhammadiyah 10 Kisaran dan rekan-rekan di BT/BS BIMA.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Riski A.S.L Melayu

NIM. 4123111068